



中学生体験入学 -7月27日-

校長先生・生徒会長のあいさつ、チアリーダ一部による歓迎の演技披露から始まり、体験学習・学校紹介・宇和島東高校生徒による部活動紹介・分校生との座談会などを実施しました。最後に部活動の体験や見学などもしてもらいました。部活動については、来年度から宇東・分校どちらの部活動にも入部できるようになります。大変暑い中でしたが、多くの中学生に参加してもらいました。ありがとうございました。

ハイライト:

- 中学生体験入学
- 文部科学大臣賞受賞
- 定期演奏会
- スポーツデイ
- リモート交流会
- 部活動紹介



文部科学大臣賞受賞

7月29日(木)、30日(金)の2日間にわたって、第69回全国高等学校家庭クラブ研究発表大会徳島大会が開催されました。「津高つながり防災プロジェクト」というテーマで発表し、「文部科学大臣賞」を受賞しました。愛媛県の高等学校では初めての受賞です。平成30年7月の西日本豪雨をきっかけに、不測の事態に備えるために、高校生として何ができるかを考えてきました。「つながり」をキーワードに防災に関する取組を実践し、自助力向上と地域の方との共助関係を強め、今回発表させてもらいました。



定期演奏会 -7月14日-

コスモスホール三間において宇和島東高校の定期演奏会が開催され、本校・分校の連携の一環で、津島分校吹奏楽部の生徒達も参加しました。分校生にとっては、初めての大舞台でしたが「アナと雪の女王2」メドレーやミュージカル「レ・ミゼラブル」などを立派に演奏しました。とても思い出深い行事となりました。



スポーツデイ -7月16日-

飛龍と荒獅子に分かれ、午前中はバレーボール、午後からバドミントンを行いました。バレーボールでは男女・学年関係なく、バドミントンは男女に分かれチームを作り、親睦を深めたり、きづなを強めたりすることができました。好プレー、珍プレーも続出し、大いに盛り上がりました。



リモート交流会 -7月19日-



家庭クラブ活動の一環で毎年高齢者施設との交流会を行っています。昨年に引き続きリモートによる交流を実施しました。「めだかの学校」に合わせた踊り、マジックショー、クイズ「箱の中身は何だ」、相撲部員による「土俵入り」・「NiziUのダンス」などを見られました。特に、相撲部員のパフォーマンスは高齢者の方も喜んでおられ、大変盛り上がりました。最後に綿のアレンジフラワー、暑中見舞いカードをプレゼントしました。

部活動紹介 -吹奏楽部-



部長の栗本さんに、これまでの思い出についてインタビューしました。

●2年時にコロナで休校になり、演奏ができなくて悲しかった。●心に残っているものは、南宇和・吉田高校と合同で行った総合文化祭。宇和島東の定期演奏会への参加。●みんな初心者ですが頑張って楽器を吹きこなし、難しい曲にも挑戦しました。

記事作成者：広報部1年 石崎、廣瀬

【インターハイ結果】

| | | | | |
|------|-------|-------|------|-------------------|
| 柔道個人 | 岡本 悠治 | 81kg級 | 2回戦 | |
| 相撲個人 | 竹林 春平 | 予選リーグ | 2勝1敗 | ベスト32決定トーナメント 2回戦 |
| | 松井 空 | 80kg級 | 2回戦 | |

お知らせ 一部活動連携について

令和4年度から、宇和島東高校本校・津島分校のどちらの部活動にも入部できるようになります。日頃の練習から各大会への出場まで連携して合同で行います。生徒の移動は両校間をマイクロバスが運行します。

